

 Fecha: 16-06-2024
 Pág.: 30
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 341,6
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 VPE: \$409.177
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Sale al aire la tercera temporada del podcast "Voces de Infancias Australes"

Proyecto financiado con el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, Fondart, de la convocatoria 2023.

Sale al aire la tercera temporada del podcast "Voces de Infancias Australes"

• Serán cuatro episodios dedicados a recorrer Tierra del Fuego, las Alcaldías de Mar del Cabo de Hornos, la Isla Rey Jorge en la Antártica y los paisajes sonoros de toda la región.

l pasado miércoles se dio a conocer a través de Spotify y redes sociales, el primer capitulo de la tercera temporada de Voces de Infancias Australes, podcast grabado en diferentes localidades de la región desde 2021, cuyos protagonistas son niños, niñas y jóvenes que viven en el austro.

"Naturalezas rurales"

"Naturalezas rurales" es el título liberado esta semana, cuyos relatos fueron
grabados en la comuna de
Timaukel en la isla de Tierra
del Fuego, principalmente,
junto a los estudiantes de la
Escuela Ignacio Carrera Pinto
Villa Cameron y la Escuela
Pampa Guanaco. Con éste,
se da inicio al tercer ciclo
consecutivo de estrenos del
proyecto, liderado por el co-

lectivo regional Austra, que en esta oportunidad cuenta con el financiamiento del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, Fondart, de la convocatoria 2023. Durante esta semana, fue

Durante esta semana, rue presentado el adelanto del capítulo, donde dos amigos relatan la historia de la llegada de los castores a la isla, especie introducida que ha generado un grave daño en sus ecosistemas, sobre todo en las áreas de conservación del Parque Natural Karukinka (WCS Chile), órgano que colaboró con el proyecto y permitió al equipo grabar imágenes y paisajes sonoros del bosque nativo y sus habitantes.

En esta temporada, junto con los relatos sobre la fauna silvestre y el modo de vida rural en Tierra del Fuego, también se harán presentes la voces de los niños y niñas habitantes de los faros del Cabo de Hornos, donde se reunirán las vivencias de 9 islas donde solo una familia ejerce soberanía cada año.en total aislamiento y a largas horas de distancia del puerto más cercano en Isla Navarino.

Por último, hacia fines

Por ultimo, hacia fines de junio, Voces de Infancias Australes presentará un esperado registro grabado en el continente antártico, en el marco de la Expedición Escolar Antártica de la Inach junto a los jóvenes ganadores de su último concurso de investigación. El tercer episodio condensará las experiencias de un grupo de seis estudiantes durante cuatro días en Isla Rey Jorge, conociendo los paisajes polares que analizaron en base a evidencias científicas a lo largo de un año.



La tercera temporada se encuentra disponible en la plataforma Spotify y en vocesdeinfancias. cl. Cada miércoles, se informarán los nuevos lanzamientos mediante su canal de instagram @ infanciasaustrales..

